

1. Genussfahrt
des Alt-Opel-Stammtisch-Steiermark
am 05. 05. 2024

Am 05. 05. 2024 startete der Alt-Opel-Stammtisch Steiermark zu seiner 1. Genussfahrt, welche diesmal von Cäcilia und Franz Waltendorfer ausgetragen wurde. Um 09.30 Uhr war Treffpunkt beim Opel-Autohaus Krammer in Gleisdorf, wo wir sehr herzlich empfangen wurden. Herr Krammer hatte für diesen Tag extra geöffnet und wir durften sowohl die neuen Modelle als auf einige seiner Oldtimer in Augenschein nehmen. Ebenso wurde hervorragend für das leibliche Wohl mit Kaffee, Kuchen und Brötchen gesorgt. Schließlich waren 28 Alt-Opel mit Besatzung gekommen, um an dieser Ausfahrt teilzunehmen.

Um 11.00 Uhr startete Franz Waltendorfer mit einer kurzen Fahrerbesprechung und dann ging es in Kolonne los. Die Strecke führte uns zuerst auf die B54 Richtung Hartberg, dann weiter nach Etzersdorf, Neudorf, Preßguts, Rollsdorf, bis nach Puch/Kulm und weiter nach Harl zum "Haus des Apfels". Hier erwartete uns Familie Kelz zu einer kleinen Führung auf Ihrem Hof zum traditionellen Apfel-Obstbau und im Besonderen zum Apfelbrand, dem Abakus, der von den sogenannten "Apfelmännern" im "Geheimen" gebrannt wird. Im Anschluss an die Führung war noch Zeit um sich im Hofladen umzusehen und einzukaufen. Um ca. 13.00 Uhr fuhren wir weiter in Richtung Klettendorf, Perndorf, entlang der Apfelstraße nach Hohenilz, Ilzberg nach Rollsdorf zum Gasthaus Reicher. Am großen Parkplatz konnten wir unsere Alt-Opel aufstellen und zum Mittagessen gehen. Nach einem ausgezeichneten Mahl blieb wie immer genügend Zeit für Benzingespräche und Erfahrungsaustausch, bevor man sich am späteren Nachmittag wieder auf die Heimreise machte.

Ein herzliches Dankeschön an Familie Waltendorfer für die Organisation und Ausrichtung dieser Ausfahrt. Danke an alle Teilnehmer fürs Mitfahren.

Die Stammtischleitung:

Werner Pirker *3178, Reinhard Wachtler *4660, Pascal Poscharnik *5607,